



Débat citoyen en espagnol

publié le 12/06/2015

Une grande première !

Sommaire :

- Une grande première
- Les modalités :
- Bilan

● Une grande première

Une équipe d'hispanistes volontaire a participé au concours de débats citoyens en espagnol, niveau A2, le vendredi 15 mai 2015, au lycée Guez de Balzac d'Angoulême

Le concours a réuni trois équipes de 3° : une du collège Jean Lartaut de Jarnac, une du collège Michelet d'Angoulême et une du collège Romain Rolland de Soyaux.

NOS PARTICIPANTES



● Les modalités :

- ▶ trois débats permettant à chaque équipe de rencontrer les deux autres.
- ▶ tous les débats sur le même thème - les nouvelles technologies

► une co-évaluation par les professeurs et l'équipe d'élèves qui ne débattait pas, avec une répartition des critères à évaluer et des fiches d'évaluation différenciées.

● Bilan

Les élèves ont fait honneur à leur collègues respectifs avec des débats de qualité, tant par les efforts linguistiques que par le respect et l'ouverture vers l'autre. Au terme des trois débats l'équipe du collège Jean Lartaut a remporté la victoire et la coupe grâce, en particulier, à de belles qualités de langue et à un esprit d'équipe à la fois combatif et respectueux.

Face au succès de la rencontre et à l'intérêt rencontré par les élèves, nous envisageons de reconduire notre participation au concours. Il s'agit d'une expérience riche linguistiquement et humainement !



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.